

南中だより

学校通信 第5号
令和6年10月24日

校訓：「自己を高めよう」

本校のめざす生徒像

「将来を見据え、今の自分を作り上げていく生徒」

1. 真剣に学び合う生徒
2. けじめのある行動をする生徒
3. 自ら心と体を鍛える生徒

◇秋晴れの空の下、体育大会を開催



体育委員長による力強い選手宣誓

特に3年生は、これまでの経験が凝縮された、また中学校生活最後の応援合戦にける意気込みがひしひしと伝わってくる、圧巻の演技でした。

当日は、実にたくさんの保護者の方に参観していただくことができました。生徒たちの励みになったことと思います。

お忙しい中をご来校いただき、ありがとうございました。

10月10日、体育大会を実施しました。この日は1964年に東京オリンピックの開会式が行われた記念すべき日でもあります。前日まで不安定な天気が続きましたが、「晴れの特異日」の名に違わず、素晴らしい晴天に恵まれました。

競技種目では、選手たちの全力を尽くして走る、跳ぶ姿が見られ、応援席からはクラスの仲間を応援する大きな声が聞こえてきました。そして、応援合戦では、これまでの練習の成果が発揮して、工夫を凝らした一糸乱れぬ舞が披露されました。



心を合わせて創り上げた応援の舞

◇3年生 進路説明会～ブース形式で初めての実施～



電子黒板を使ったわかりやすい説明

10月16日、本年度第2回目の進路説明会を実施しました。これまでは3年生全員と保護者が体育館で上級学校の先生の話聞くという形式で行っていましたが、今回は話を聞いてみたい学校の先生がいる教室に生徒が移動するという、ブース形式を初めて採り入れました。

当日は、公立、私立合わせて8つの学校の先生にお越しいただきました。生徒はその中から希望する3つの学校を選び、教室を移動して話を聞きました。授業、行事、部活動などの学校の様子や進路実績などについて、じっくりと話を聞くことができました。今回の進路説明会で得られた情報は、今後の進路選択の参考になるはずですが、

◇2年生 応急救命手当講習会

10月24日、高浜市応急救命技術普及会のみなさんを講師に迎え、2年生が応急救命手当講習を受け、心臓マッサージの方法やAEDの使い方など、緊急時の対応を学びました。初めてのことで戸惑いながらも、講師の方の話真剣に聞き、一生懸命に実習に取り組む生徒の姿があちこちで見られ、とても頼もしく思いました。

「備えあれば憂いなし」のことわざとおり、一度でも経験しておけば、いざというときに必ず役に立ちます。とても有意義な経験ができました。



心臓マッサージの練習